

# Politisches Zeichen für gewaltfreie Erziehung

**Motion** Im Schweizerischen Zivilgesetzbuch (ZGB) soll neu das Recht für Kinder auf eine gewaltfreie Erziehung verankert werden. Dieser Meinung ist nach dem Nationalrat auch die zuständige Ständeratskommission.

Mit 8 zu 3 Stimmen bei 2 Enthaltungen beantragt die Rechtskommission des Ständerats, eine Motion von Nationalrätin Christine Bulliard-Marbach (Mitte, FR) anzunehmen. Der Vorstoss bezweckt, Kinder besser vor körperlicher Bestrafung, seelischen Verletzungen und anderen entwürdigenden Massnahmen zu schützen. Der Bundesrat ist der Meinung, dass die geltende Rechtslage im Strafrecht genüge. Kinder und Jugendliche haben gemäss Bundesverfassung Anspruch auf besonderen Schutz ihrer Unversehrtheit. (sda)